



# ぱんだぐみだより

令和4年度12月号

保育園神田ベアーズ ぱんだ組 担任



子どもたちそれぞれが、自分のペースで大きく成長してきた一年を振り返るこの頃。あっという間に年内最後のひと月となりました。今年一年、保育園の運営にご協力をいただきありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。子どもたちは、クリスマスにお正月休みと、楽しみがいっぱいな様子で「今年もサンタさんくるかな。」「プレゼントもらえるかな。」などと、毎日ワクワクしながら過ごしていますよ。



## 12月の予定

- ☆2日・14日 バス散歩
- ☆15日 ぱんだ組身体測定
- ☆20日 避難訓練
- ☆21日 クリスマス会



### ☆クラスの様子☆

現在、2月のおたのしみ会に向けて、少しずつ楽器や歌の音楽遊びや、劇遊びを始めました。子どもたちに聞くと「〇〇の役するんだよ」と嬉しそうに教えてくれます。劇のエンディングの曲が、ぱんだぐみのみんなのお気に入りの曲で「おーい！」と上手に曲中の掛け声をして楽しんでいます。楽器をリズムに合わせて打つことが難しい様子なので、これからの音楽遊びの中で、少しずつできるようになっていければと思います。



### いもほり遠足

11月のバス散歩では、川越にある「荒幡農園」でサツマイモを掘ってきました。畑の前に着き、土の表面から少しだけサツマイモの頭が出ているのを見つけるとみんな夢中で土を掘り返していましたよ。次から次へとたくさんのサツマイモが出てきて、袋に入りきれないほど数が多く、「サツマイモがたくさん！けれど重いよ～」と嬉しい悲鳴があちこちから聞こえてきました。たくさん掘り返したあとのお弁当もみんな嬉しそうに食べていましたよ。お弁当のご協力ありがとうございました。

### バス散歩

12月は、こぐま組と一緒に、2日「江戸川区自然動物園」14日「にこにこパーク」の2カ所を予定しています。両日も9:00までの登園のご協力をお願いいたします。お弁当は必要ありません。自然動物園は、小さな動物園や遊具広場、庭園など、盛りだくさんの公園です。動物とも触れ合いができるので、色々な経験をしていければと思います。にこにこパークは、明治神宮外苑にある遊具がたくさんある公園です。貸し切りしか現在行っていなく、神田ベアーズだけの利用になる予定ですので思いっきり体を動かして楽しみたいと思います。

